

CONSTRUYENDO REDES A CONTRACORRIENTE

Córdoba, Navarra, Asturias, León, Girona, Málaga... son algunas de las provincias en las que **Ganaderas en Red** tiene un papel fundamental para las mujeres que trabajan en un sector profundamente masculinizado, como es el de la ganadería. En 2016 decidieron emprender este proyecto para tener una mayor visibilidad y luchar por sus derechos en plano de igualdad; son un ejemplo de perseverancia y trabajo que pone de relieve el empoderamiento de las mujeres en el mundo rural.

Ganaderas en Red ha cedido algunas de sus mejores fotos a la **Red Rural Nacional**, imágenes que transmiten la fuerza, capacidad innovadora y entereza para llevar a cabo esta labor. Pero también la necesidad de revitalizar y diversificar la economía del medio rural de una forma sostenible y respetuosa con el medio ambiente; y de igualdad entre hombres y mujeres.

La ganadería es un oficio duro, cargado de incertidumbre y sometido a muchas presiones, aunque, a su vez, también motivante y satisfactorio. Por ello, las mujeres ganaderas quieren compartir una visión optimista que sirva de ejemplo e inspiración a otras mujeres jóvenes que quieran desarrollar su carrera profesional en el medio rural.



Ronda, Málaga.



Llamas



Bélmez de la Moraleda, Jaén.



Bejes, Cantabria.





Sant Cugat del Vallés, Barcelona.



Goizueta, Navarra.



de la Ribera, León.



Cabanelles, Girona.



Las Cuadriellas de Villaláez, Asturias.



Alcolea, Córdoba.

